



Noticias desde la Fe

Revista Semanal

30 Noviembre 2025, Núm. 260



La Voz del Papa

Queridos hermanos y hermanas:

Hoy reflexionamos sobre un desafío muy actual, casi una enfermedad: la falta de confianza en la vida, que aparece ante muchos como una incógnita o incluso una amenaza. Esta dificultad se funda en la falta de esperanza, en no comprender la vida como un don que estamos llamados a comunicar. Ante esto Dios se nos presenta como "el amante de la vida", como el garante de ese don. Si confiamos en Él nuestra existencia cobra sentido, y los sufrimientos, los trabajos y los conflictos se afrontan con una perspectiva distinta.

La creación es la primera manifestación de ese don inefable, que culmina en el hombre llamado a generar, a dar vida, por amor y en el amor. Si en el pecado el hombre rompe con este mandato, Cristo, generado por el Padre, es la Vida. En su encarnación nos la ofreció, no sólo llevando consuelo y cuidado a cada hombre, sino entregándola en la cruz para que nosotros la tuviésemos en abundancia. Su ejemplo nos invita a hacer nosotros lo mismo.

León XIV, Audiencia General 26/11/2025



DIÓCESIS DE ALMERÍA

En nuestra Diócesis



El Seminario Diocesano de Almería tiene el gozo de invitarle a la celebración de la Santa Misa Estacional en la que el Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Antonio Gómez Cantero, Obispo de Almería, conferirá el

SAGRADO ORDEN DEL PRESBITERADO

a los siguientes candidatos:

Antonio Jesús Navarro Vicente
Juan Antonio Pérez Fuentes
Jesús Manuel Rodes Cano

que se celebrará, D. m., el
sábado 29 de noviembre de 2025
en la S. A. I. Catedral de la Encarnación de Almería a las 11:00



Intenciones Misas

Avisos Parroquia

2 de diciembre a las 19.00h

Primera Misa de Juan Antonio Pérez Fuentes

4 de diciembre a las 17.00h

Catequesis Comunión

4 de diciembre a las 21.00h

Catequesis de Confirmación de Adultos

7 de diciembre a las 20.30h

Vigilia de la Inmaculada

Para todo el Arciprestazgo de Roquetas de Mar

1 de diciembre	Andrés
2 de diciembre	1ª Misa Juan Antonio Pérez Fuentes
3 de diciembre	
4 de diciembre	Rafael Barco
5 de diciembre	Teodora y Esteban y Familia
6 de diciembre	Eduardo Martín Fernández
7 de diciembre	Hernán Jiménez

Lunes	19.00h
Martes	19.00h
Miercoles	09.30h
Jueves	19.00h
Viernes	19.00h
Sábado	10.00h
Sábado	19.00h
Domingo	11.00h

DESPACHO
PARROQUIAL
Martes
Viernes
19.30h



Horario Misas Web Parroquial

C/ VIRGEN DEL CARMEN, 1
950 34 50 17

parroquia.aguadulce@diocesisalmeria.es

Escucha su Voz

DEL EVANGELIO DOMINICAL

Mateo 24, 37-44

Cuando venga el Hijo del hombre, pasará como en tiempo de Noé. En los días antes del diluvio, la gente comía y bebía, se casaban los hombres y las mujeres tomaban esposo, hasta el día en que Noé entró en el arca; y cuando menos lo esperaban llegó el diluvio y se los llevó a todos; lo mismo sucederá cuando venga el Hijo del hombre: dos hombres estarán en el campo, a uno se lo llevarán y a otro lo dejarán; dos mujeres estarán moliendo, a una se la llevarán y a otra la dejarán. Por tanto, estad en vela, porque no sabéis qué día vendrá vuestro Señor. Comprended que si supiera el dueño de casa a qué hora de la noche viene el ladrón, estaría en vela y no dejaría que abrieran un boquete en su casa. Por eso, estad también vosotros preparados, porque a la hora que menos penséis viene el Hijo del hombre.



1 de diciembre	San Eloy	Mt 8, 5-11
2 de diciembre	Santa Bibiana	Lc 10, 21-24
3 de diciembre	S. Francisco Javier	Mt 15, 29-37
4 de diciembre	S. Juan Damasceno	Mt 7, 21.24-27
5 de diciembre	San Sabas	Mt 9, 27-31
6 de diciembre	San Nicolás	Mt 9, 35-10, 1.6-8
7 de diciembre	II Adviento	Mt 3, 1-12

Nuestra
Señora del
Carmen
Ruega por nosotros



Reflexión

Con el domingo primero de Adviento iniciamos un nuevo año litúrgico de la mano del evangelista san Mateo. Sin poner en cuestión las muchas actividades que nos ocuparán en estos días previos a la fiesta de la Natividad, no hemos de descuidar la preparación espiritual para celebrar con gozo el nacimiento de Nuestro Señor. El evangelista, después de anunciar calamidades como la destrucción del templo, la llegada de falsos profetas y los múltiples signos que parecen indicar la llegada inminente del Mesías, con un sentido grande de la realidad, invita a la comunidad a no estar inquieta por el futuro y a poner la atención en vivir el momento presente ya que «en cuanto al día y la hora, nadie sabe nada...sino solo el Padre».

En consecuencia, el discípulo que a Dios tiene no se deprime por el presente ni se obsesiona por el futuro. El que confía, evita las preocupaciones y se ocupa en prepararse con paz para cuando llegue el momento culminante. El discípulo, aunque no conozca el momento de la venida final, tiene la certeza de que el Hijo del hombre vendrá en su momento y que esta culminación final llegará de improviso, sin que nadie la espere, como ocurrió en tiempos de Noé y ocurre con el ladrón que llega sin que nadie le aguarde. Estando, así las cosas, para que no encuentre desprevenidos a los discípulos, se exhorta a «estar en vela» y «preparados».

La vigilancia activa y la virtud de la confianza superan todo temor y centran la atención en el presente sin comerse el coco sobre especulaciones para adivinar el cómo, cuándo y dónde va a ocurrir el hecho de la consumación final. Para el discípulo caminante, glosando a Joan Manuel Serrat, «hoy puede ser un gran día». El futuro se labra y construye en el hoy como oportunidad para el amor, la poesía y el compromiso en la construcción de un mundo nuevo en silencio vigilante, oración perseverante, alegría serena, caridad concreta y conversión humilde.

Manuel Pozo Oller. Párroco de Montserrat (Almería)

Intenciones del Papa

Por la prevención del suicidio.

Oremos para que las personas que están combatiendo con pensamientos suicidas encuentren en su comunidad el apoyo, el cuidado y el amor que necesitan y se abran a la belleza de la vida.

